

## Statement von Qatar Airways zum Urteil des Internationalen Gerichtshofs

**Frankfurt/Doha (16. Juli 2020)** – Qatar Airways begrüßt das Urteil des Internationalen Gerichtshofs, in dem bestätigt wird, dass der ICAO-Rat für alle Meinungsverschiedenheiten im Zusammenhang mit der Auslegung und Umsetzung des Abkommens von Chicago von 1944 und des Abkommens über den Transit internationaler Flugdienste zuständig ist.

Der Staat Qatar wird zum ICAO-Rat nach Montreal zurückkehren und ihn ersuchen, die illegale Luftraumblockade zu verurteilen und von den vier blockierenden Staaten einzufordern, dass sie ihren völkerrechtlichen Verpflichtungen nachkommen, um in der zivilen internationalen Luftfahrt den Normalzustand wiederherzustellen.

Im Einklang mit dem Urteil des IGH und dem Präzedenzfall, der es dem Staat Qatar erlaubt, seinen Rechtsstreit vor der ICAO gegen die blockierenden Staaten fortzusetzen, wird auch Qatar Airways ihren Anspruch auf angemessene Entschädigung für die finanziellen Schäden, die der Airline durch die illegale Luftraumblockade entstanden sind, weiterhin geltend machen.

Die willkürlichen und missbräuchlichen Maßnahmen, die die vier beteiligten Staaten gegen Qatar Airways ergriffen haben, haben ihr über Jahrzehnte sorgfältig geplantes Investitions- und Wachstumsprogramm in diesen Staaten zunichtegemacht; sie haben die Airline vorsätzlich daran gehindert, hunderttausende von Passagieren zu befördern und jährlich zehntausende Tonnen Fracht in jedem dieser Länder zu transportieren.

Qatar Airways ist der festen Überzeugung, dass Reisen ein globales Recht ist und dass die Welt allen Menschen zum Erkunden offensteht. Qatar Airways wird alle verfügbaren Rechtsmittel nutzen, um eine vollständige Entschädigung zu erlangen und ihre eigenen sowie die Rechte ihrer Kunden zu schützen.

###

### Pressekontakt

Sascha Böhmman, ITMS Marketing GmbH

E-Mail: [Sascha.Boehmann@itms.com](mailto:Sascha.Boehmann@itms.com)

Tel.: +49 6032-3459-223

### Über Qatar Airways



Qatar Airways wurde bereits fünfmal vom Bewertungsportal Skytrax als Airline des Jahres ausgezeichnet. Im Jahr 2019 wurde die Airline mit den Preisen für die weltweit beste Business Class, den weltweit besten Business-Class-Sitz, die beste Airline im Nahen Osten sowie als World's Best Airline ausgezeichnet.

Qsuite, ein patentiertes Produkt von Qatar Airways, weist das weltweit erste Doppelbett in der Business Class auf. Schiebepaneele ermöglichen es Fluggästen, ihre Sitzplätze in einen gemeinsamen Bereich für mehr Privatsphäre zu verwandeln.

Oryx One, das interaktive Entertainment-System an Bord von Qatar Airways, bietet Fluggästen über 4.000 Unterhaltungsoptionen. Passagiere auf Qatar Airways-Flügen mit B787 Dreamliner, B777, A350, A380, A319 sowie ausgewählten A320- und A330-Flugzeugen können mittels des WLAN- und GSM-Angebots mit ihren Freunden und Familien weltweit in Kontakt bleiben.

In Deutschland bietet Qatar Airways zurzeit pro Woche 6 Flüge ab München sowie elf wöchentliche Flüge ab Frankfurt und drei wöchentliche Flüge ab Berlin an. In Österreich bietet die Airline pro Woche vier Flüge ab Wien an. Für weitere Informationen besuchen Sie bitte unsere Webseite [www.qatarairways.com](http://www.qatarairways.com) oder unsere Sites auf Facebook, Twitter, Google+, Instagram und YouTube.